

2. Änderungssatzung

zur Satzung der Stadt Meckenheim über die Erhebung von Elternbeiträgen in Kindertagespflege, in Kindertageseinrichtungen und für die Inanspruchnahme der offenen Ganztagschule im Primarbereich - 1. Elternbeitragsänderungssatzung vom 01.08.2010 in der Fassung vom 01.08.2011.

Aufgrund des § 7 der Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen (GO NRW), des § 6 Kommunalabgabengesetz (KAG NRW), des § 90 Abs. 1 Sozialgesetzbuch VIII (SGB VIII), der §§ 5 und 23 des Gesetzes zur frühen Bildung und Förderung von Kindern (Kinderbildungsgesetz – KiBiz) sowie des § 9 Abs. 3 S. 4 des Schulgesetzes für das Land Nordrhein-Westfalen (SchulG NRW) – jeweils in der derzeit gültigen Fassung - hat der Rat der Stadt Meckenheim in seiner Sitzung am 24.06.2015 folgende 2. Änderungssatzung beschlossen:

Artikel I

Die Satzung der Stadt Meckenheim über die Erhebung von Elternbeiträgen in Kindertagespflege, in Kindertageseinrichtungen und für die Inanspruchnahme der offenen Ganztagschule im Primarbereich vom 01.08.2010 in der Fassung vom 01.08.2011 wird wie folgt geändert:

1: § 2 S.1 wird wie folgt geändert:

„Beitragspflichtig sind die Eltern und diesen rechtlich gleichgestellte erziehungsberechtigte Personen im Sinne des § 7 Abs. 1 Nr. 6 SGB VIII, mit denen das Kind zusammenlebt. Lebt das Kind überwiegend nur mit einem Elternteil zusammen, so tritt dieser an die Stelle der Eltern bzw. der den Eltern gleichgestellten Personen.“

2: § 4 Abs.1 wird wie folgt geändert:

a) Nach Satz 1 wird folgende Ergänzung angefügt:

„...Einkommenssteuergesetzes (Bruttoeinkommen).“

b) In Satz 3 wird ergänzt:

„...sind steuerfreie Einkünfte, Einkünfte im Ausland,“

c) In Satz 7 wird eingefügt:

„Für das dritte und jedes weitere Kind, das im Haushalt der beitragspflichtigen Person(en) lebt,,“

3: § 5 wird wie folgt geändert:

a) Es wird in Abs. 1 nach Satz 1 ein neuer Satz 2 eingefügt:

„...Die beitragspflichtigen Pflegeeltern werden unabhängig von dem erzielten Jahreseinkommen im Rahmen der Einkommensstufe 2 der Beitragstabelle herangezogen.“

b) Nach dem neuen Satz 2 wird auf die Anlage A oder B verwiesen:
„(s. Anlage A zu § 5 der Satzung 2015)“

alternativ

„(s. Anlage B zu § 5 der Satzung 2015)“

c) Es wird in Abs. 2 Buchstabe b) ein neuer Satz 5 eingefügt:

„...Die Beitragspflicht wird durch die Ausfallzeiten der Tagespflegeperson nicht berührt. Sie besteht unabhängig von der tatsächlichen Nutzung des Platzes.“

4: § 6 Abs.2 in Satz 1 und 2 wird jeweils nach KiBiZ ergänzt:

„...gemäß § 23 Abs. III KiBiz NRW beitragsfrei.“

„Im Übrigen gilt § 23 Abs. III KiBiz NRW.“

5: § 11 wird wie folgt geändert:

„Diese Satzung tritt am 01.08.2015 in Kraft.“

6: Die Elternbeitragstabelle als Anlage zu § 5 erhält folgende Fassung:

Anlage A zu § 5 der Satzung ab dem 01.08.2015

Elternbeitragstabelle der Stadt Meckenheim								
monatliche Beiträge								
Kindertageseinrichtung und Kindertagespflege								OGS- Betreu- ung
Einkommensstufen		Kinder <u>unter</u> 3 Jahre			Kinder <u>ab</u> 3 Jahre			
EK- Stufe	Jahres- Einkommen	bis 25 Std. / Wo.	bis 35 Std. / Wo.	bis 45 Std. / Wo.	bis 25 Std. / Wo.	bis 35 Std. / Wo.	bis 45 Std. / Wo.	
1	bis 20.000 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €
2	bis 27.000 €	71 €	79 €	96 €	28 €	32 €	48 €	25 €
3	bis 39.000 €	149 €	165 €	193 €	47 €	53 €	81 €	50 €
4	bis 51.000 €	219 €	242 €	286 €	78 €	86 €	130 €	75 €
5	bis 63.000 €	291 €	320 €	386 €	122 €	134 €	201 €	100 €
6	bis 75.000 €	349 €	383 €	471 €	160 €	176 €	265 €	125 €
7	bis 87.000 €	406 €	446 €	536 €	197 €	217 €	306 €	150 €
8	über 87.000 €	467 €	509 €	599 €	239 €	259 €	358 €	170 €

Anlage B zu § 5 der Satzung ab dem 01.08.2015

Elternbeitragstabelle der Stadt Meckenheim								
monatliche Beiträge								
Kindertageseinrichtung und Kindertagespflege								OGS- Betreu- ung
Einkommensstufen		Kinder <u>unter</u> 3 Jahre			Kinder <u>ab</u> 3 Jahre			
EK- Stufe	Jahres- Einkommen	bis 25 Std. / Wo.	bis 35 Std. / Wo.	bis 45 Std. / Wo.	bis 25 Std. / Wo.	bis 35 Std. / Wo.	bis 45 Std. / Wo.	
1	bis 20.000 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €	0 €
2	bis 27.000 €	75 €	83 €	100 €	30 €	33 €	51 €	25 €
3	bis 39.000 €	156 €	173 €	202 €	50 €	55 €	85 €	50 €
4	bis 51.000 €	230 €	253 €	299 €	81 €	90 €	136 €	75 €
5	bis 63.000 €	305 €	336 €	405 €	128 €	141 €	210 €	100 €
6	bis 75.000 €	365 €	402 €	494 €	167 €	185 €	277 €	125 €
7	bis 87.000 €	426 €	468 €	561 €	207 €	228 €	320 €	150 €
8	über 87.000 €	490 €	534 €	627 €	251 €	272 €	375 €	170 €

Artikel II

Diese Änderungssatzung tritt am 01.08.2015 in Kraft.